



Energiemarktkrise zu Lasten der Kunden und der Grundversorger

Die derzeitige Entwicklung an den Energiemärkten und die regelrechten Preisexplosionen für die Beschaffung von Strom und Gas stellt auch die Stadtwerke Olbernhau GmbH vor sehr große Herausforderungen. Zum einen führen die stark gestiegenen Energiebeschaffungspreise und zum anderen die Billiganbieter, die die Versorgung ihrer Kunden einfach einstellen und diese „im Regen stehen lassen“, dazu. In diese Lücke springen die Grundversorger, wie die Stadtwerke Olbernhau, so dass der Verbraucher ohne Unterbrechung weiterhin mit Strom und Gas versorgt wird. Viele Grundversorger sitzen in diesen Tagen im selben Boot und nehmen neue Kunden mit erheblichen Aufwendungen von Energiehändlern auf, die ihre Versorgung eingestellt haben. Nach Presseangaben haben sich bei der Bundesnetzagentur (BNetzA) in jüngster Vergangenheit neben dem bekannten Fall Stromio noch 38 weitere Energieanbieter abgemeldet.

Unsere Beschaffung beruht auf einer soliden Basis, die auch langfristig ausgelegt ist, um die Versorgungssicherheit für unsere Kunden jederzeit zu gewährleisten. Die Größenordnung der zusätzlich benötigten Strom- und Gasmengen, die durch Insolvenzen, Kündigungen etc.

plötzlich vom Grundversorger abverlangt werden, ist jedoch nicht in den bereits gebundenen Mengen enthalten. Deshalb müssen diese zusätzlich und kurzfristig am Spotmarkt beschafft werden. Und dort werden aktuell extrem hohe Preise aufgerufen. Die aktuelle Situation erlaubt es uns wie auch vielen anderen Versorgern leider nicht, Neukunden attraktive Angebote zu unterbreiten. Wie lange dieser Zustand noch anhält, ist aktuell nicht absehbar.

Was bleibt, ist ein Imageschaden für die Grundversorger. Schnell werden sie nur mit den hohen Preisen für Neukunden in Verbindung gebracht, obwohl sie diese Situation in keinster Weise zu verantworten haben. Aktuell wird diese Entwicklung auf dem Rücken der verantwortlichen und nachhaltig wirtschaftenden Unternehmen und der betroffenen Verbraucher ausgetragen. Die Politik ist zum kurzfristigen Handeln aufgerufen! Wir setzen alles daran, die Energieversorgung weiterhin stabil abzusichern und im Sinne unserer Kunden wirtschaftlich verantwortlich zu agieren.

Jahresverbrauchsabrechnung 2021

Zurzeit werden die Jahresverbrauchsabrechnungen Strom und Gas für das Jahr 2021 erstellt. Sie werden voraussichtlich Ende Januar / Anfang Februar unseren Kunden zugestellt. Aufgrund verschiedener neuer gesetzlicher Anforderungen ändert sich teilweise die gewohnte Darstellung und zusätzliche Informationen werden ausgewiesen. Eine ausführliche Erklärung zur aktuellen Jahresverbrauchsabrechnung finden Sie in Kürze auf unserer Internetseite www.stadtwerke-olbernhau.de. Wie immer erfolgt auf Grundlage des Jahresverbrauchs 2021 die Ermittlung der Abschläge für das Jahr 2022. Neu ist, dass Abschlagszahlungen generell im monatlichen Rhythmus erhoben werden.



Foto: Fotoatelier Schmidt – Inh. Kristian Hahn

Havariendienst – Telefon:

Strom: 037360 660055
Gas: 037360 660066
Wärme: 037360 660077
Abwasser: 037360 660022



Öffnungszeiten: Mo bis Fr 09:00 – 12:00 Uhr
Di und Do 13:00 – 18:00 Uhr

Abrechnungsangelegenheiten: Tel. 037360 660033
Technische Angelegenheiten: Tel. 037360 660044